
令和４年度 第３回企画環境委員会  議事録 

 

  ■日時  令和４年 12 月 9 日（金） 15 時００分～1７時 0０分 

  ■場所  よつば総合法律事務所  会議室 

  ■出席者  

         委員長：五木田 厚（千葉支部） 

    出席：副委員長：石岡 邦彦（市原支部）・秋山 隆（北総支部） 

飯田 利治（東葛支部）・相川 幸雄（木更津支部）・田中 栄治（茂原支部） 

東條 史（京葉支部）・辰野 方哉（安房支部）・代理 熱田支部長（銚子支部） 

 

企画委員長挨拶 

   辰野さん（安房）、代理 熱田支部長（銚子）が初参加なので紹介。令和 5 年 1 月 30 日に日本代協

にて第 4 回企画環境委員会が有るので、次回委員会にて報告。 

 

議 事 

1.各支部役員より不公正募集の報告 

  ・支部役員会にて情報収集をお願いした。日本代協 HP 内の書庫に報告書が有るので取り出し方説明。 

  ・茂原支部の代理店で、不公正募集の疑い 2 件あり。ディーラーからの特別利益 1 件、満期まじかの解約疑

い 1 件。報告書にて提出をお願いした。 

  ・住宅火災保険で、銀行やハウスメーカーの１０％割引があるが、プロ代理店も同じレートを出せないか？ 

   

2.事業継続力強化計画認定制度の取り組み・推進 

   ・各支部役員会にて「ジギョケイ」の推進をお願い。 

   三井住友海上あいおい生命社が協力して頂けるので、支部で説明会を行う際は直接依頼するか 

   企画環境委員長の五木田まで連絡をしていただく。 

・今年度末までにジギョケイ目標認定会員２０％（約６９会員） 現在は約１０％認定済 

 

3.社労士診断認証制度の登録推進 

 ・理事会で集まった理事の方にその場でスマホから登録して頂いた。 

 

 



4．その他 

  ・車両保険に関して、最近ネオクラシック（昭和から平成初期にかけての車両）の中古車価格が高騰してい

るので、車両保険金額を代理店に直談判をして車両金額を上げて貰った等の twitter の投稿があった。

特に盗難の多いスープラ・RX-7・スカイライン GT-R などのマニュアル車。 

   保険会社に確認したところ、確認資料が有れば検討する保険会社もあれば、車両価格の見直しは行わな

い保険会社もあった。どちらかに統一出来ないか？日本代協企画環境委員会にて提案してみる。 

    

連絡事項 

   ・2 月 15 日に東関東ブロック協議会があり、次回の委員会にて報告。  

 

  ５. 意見交換会 

     企画環境委員会終了後、甘太郎 千葉センシティビル店にて行った。7 名参加 

          

・次回開催日 

一部 令和 5 年３月１０日（金）15:00～ よつば総合法律事務所 会議室 

二部 意見交換会（状況により変更有） 

 

 

議事録作成人 ： 五木田 厚 


